
令和３年度第１回 世田谷区入札監視委員会 議事概要 

 

開催日時：令和３年８月１７日（火）午後１時２５分～２時５０分 

場 所：世田谷区役所第一庁舎地階 １・B・１会議室 

出席委員：中川委員、三浦委員、竹内委員 

事 務 局：財務部経理課 

 

【会議次第】 

１． 開会 

２． 委員の委嘱 

３． 会長の選任及び職務代理の指名 

４． 報告事項 

近年の工事入札状況について 

５． 議事 

入札制度改革について 

６． その他 

７． 閉会 

 

【会議概要】 

（１）報告事項 

入札制度改革に関する議論の前提として、近年の工事入札状況（業種毎の落札率、不調率、低

入札価格調査実施状況等）を報告した。 

 

（２）議事  

 入札制度改革についての素案を報告し、今後の取り組みに関する審議を行った。 

 

議事の主な内容 

委員の主な意見・質問 区の主な説明・回答 

・安く入札したにもかかわらず価格点の点数が低

くなるというのは、努力して低価格で積算した

事業者にとっては違和感があるのではないか。 

 

 

・災害時協力協定について、協定締結での加点だ

けでなく、活動実績での点も加え、本当の意味

で地域に貢献している事業者を評価すべきでな

いか。 

 

・公契約条例の趣旨に従って実行していくために

は、ある程度適正な利潤ということも考えてい

かなければならない。評価基準価格の考え方に

ついては十分に説明を尽くしていきたい。 

 

・活動実績の確認方法等も踏まえ、今後検討して

いく。 

 



・事業所の規模によって評価対象事項に取組む難

易度が異なってくるのではないか。 

 

 

 

 

・対象案件の規模や金額はどう想定しているのか。 

 

 

・入札公告から開札までの期間が短すぎるといっ

た話があるがどう考えるか。 

・なるべく事業者負担が小さくなるよう、客観的

で分かりやすい指標で評価したいと考えてい

る。また、評価項目に関連する区担当課とも連

携し、事業者の取り組みを促進する区の事業も

併せてご案内したい。 

 

・まずは様々な規模、工種で試行し、結果を検証

しながら、対象を広げていきたい。 

 

・事業者アンケートではそういったご指摘をいた

だいているので、期間をもう少し長く設定する

ということも併せて検討していく。 

 

 


